

Technical

Network

Europe

Technical

Textiles

Europe

© A. Thomas Buchholtz, info@bwiss.de

## Haftungsausschluss

### 1. Haftungsbeschränkung

#### Inhalte dieser Website

Die Inhalte dieser Website werden mit größtmöglicher Sorgfalt erstellt. Der Anbieter übernimmt jedoch keine Gewähr für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der bereitgestellten Inhalte. Die Nutzung der Inhalte der Website erfolgt auf eigene Gefahr des Nutzers. Namentlich gekennzeichnete Beiträge geben die Meinung des jeweiligen Autors und nicht immer die Meinung des Anbieters wieder. Verfügbarkeit der Website: Der Anbieter wird sich bemühen, den Dienst möglichst unterbrechungsfrei zum Abruf anzubieten. Auch bei aller Sorgfalt können aber Ausfallzeiten nicht ausgeschlossen werden. Der Anbieter behält sich das Recht vor, sein Angebot jederzeit zu ändern oder einzustellen. Externe Links: Diese Website enthält Verknüpfungen zu Websites Dritter ("externe Links"). Diese Websites unterliegen der Haftung der jeweiligen Betreiber. Der Anbieter hat bei der erstmaligen Verknüpfung der externen Links die fremden Inhalte daraufhin überprüft, ob etwaige Rechtsverstöße bestehen. Zu dem Zeitpunkt waren keine Rechtsverstöße ersichtlich. Der Anbieter hat keinerlei Einfluss auf die aktuelle und zukünftige Gestaltung und auf die Inhalte der verknüpften Seiten. Das Setzen von externen Links bedeutet nicht, dass sich der Anbieter die hinter dem Verweis oder Link liegenden Inhalte zu eigen macht. Eine ständige Kontrolle dieser externen Links ist für den Anbieter ohne konkrete Hinweise auf Rechtsverstöße nicht zumutbar. Bei Kenntnis von Rechtsverstößen werden jedoch derartige externe Links unverzüglich gelöscht. Werbeanzeigen: Für den Inhalt der Werbeanzeigen ist der jeweilige Autor verantwortlich, ebenso wie für den Inhalt der beworbenen Website. Die Darstellung der Werbeanzeige stellt keine Akzeptanz durch den Anbieter dar. Kein Vertragsverhältnis: Mit der Nutzung der Website des Anbieters kommt keinerlei Vertragsverhältnis zwischen dem Nutzer und dem Anbieter zustande. Insofern ergeben sich auch keinerlei vertragliche oder quasivertragliche Ansprüche gegen den Anbieter.

### 2. Urheberrecht

Die auf dieser Website veröffentlichten Inhalte unterliegen dem deutschen Urheberrecht. Jede vom deutschen Urheberrecht nicht zugelassene Verwertung bedarf der vorherigen schriftlichen Zustimmung des Anbieters oder jeweiligen Rechteinhabers. Dies gilt insbesondere für Vervielfältigung, Bearbeitung, Übersetzung, Einspeicherung, Verarbeitung bzw. Wiedergabe von Inhalten in Datenbanken oder anderen elektronischen Medien und Systemen. Inhalte und Rechte Dritter sind dabei als solche gekennzeichnet. Die unerlaubte Vervielfältigung oder Weitergabe einzelner Inhalte oder kompletter Seiten ist nicht gestattet und strafbar. Lediglich die Herstellung von Kopien und Downloads für den persönlichen, privaten und nicht kommerziellen Gebrauch ist erlaubt. Links zur Website des Anbieters sind jederzeit willkommen und bedürfen keiner Zustimmung durch den Anbieter der Website. Die Darstellung dieser Website in fremden Frames ist nur mit Erlaubnis zulässig. Wir behalten uns das Recht vor, gemeldete Herstellerdaten und -logos bzw. Werbeseiten - falls nötig - zu korrigieren bzw. zu löschen. Es wird keine Haftung für fehlerhafte Dateneinträge übernommen. Ersatzansprüche jeglicher Art sind ausgeschlossen.

### 3. Datenschutzhinweise

Erklärung zur Informationspflicht (Datenschutzerklärung);  
[www.network-technical-textiles-europe.com](http://www.network-technical-textiles-europe.com)

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre Daten daher ausschließlich auf Grundlage der gesetzlichen Bestimmungen (DSGVO). In diesen Datenschutzhinweisen informieren wir Sie über die wichtigsten Aspekte der Datenverarbeitung im Rahmen unserer Website. Außerdem informieren wir Sie über Ihre Rechte als betroffene Person der Datenverarbeitung.

Wir bitten Sie, diese Datenschutzerklärung sorgfältig zu lesen.

Technical

Network

Europe

Technical

Textiles

Europe

© A. Thomas Buchholtz, info@bwiss.de

### **Persönliche Daten**

Persönliche Daten, die Sie auf dieser Website elektronisch übermitteln, wie zum Beispiel Name, E-Mail-Adresse oder andere persönliche Angaben werden von uns nur zum jeweils angegebenen Zweck verwendet, sicher verwahrt und nicht an Dritte weitergegeben.

Der Provider erhebt und speichert automatisch Informationen am Webserver wie zum Beispiel verwendeter Browser, Betriebssystem, Verweisseite, IP-Adresse, Datum und Uhrzeit des Zugriffs etc. Diese Daten können ohne Prüfung weiterer Datenquellen keinen bestimmten Personen zugeordnet werden und werden nur zu internen systembezogenen und statistischen Zwecken verwendet und nicht weiter ausgewertet, solange eine rechtswidrige Nutzung der Webseite vorliegt.

### **Formulardaten und Kontaktaufnahme**

Wenn Sie via Email Kontakt mit uns aufnehmen, werden Ihre angegebenen Daten zwecks Bearbeitung der Anfrage bei uns gespeichert und unmittelbar im Anschluss gelöscht. Diese Daten geben wir nicht ohne Ihre Einwilligung weiter.

Wir ersuchen Sie, beim Schutz Ihrer Daten mitzuhelfen, indem Sie uns vertrauliche Informationen NICHT über unverschlüsselte Kommunikationswege zukommen lassen.

### **Cookies**

Unsere Website verwendet so genannte Cookies. Dabei handelt es sich um kleine Textdateien, die mit Hilfe des Browsers auf Ihrem Endgerät abgelegt werden. Sie richten keinen Schaden an.

Wir nutzen Cookies dazu, unser Angebot nutzerfreundlich zu gestalten. Einige Cookies bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen. Sie ermöglichen es uns, Ihren Browser beim nächsten Besuch wiederzuerkennen.

Wenn Sie dies nicht wünschen, so können Sie Ihren Browser so einrichten, dass er Sie über das Setzen von Cookies informiert und Sie dies nur im Einzelfall erlauben. Nähere Informationen zum Löschen von Cookies finden Sie in Ihrer Browseranleitung (unter „Hilfe“ im Browsermenü).

Bei der Deaktivierung von Cookies kann die Funktionalität unserer Website eingeschränkt sein.

### **Verwendung von Facebook-Plugins:**

Auf unseren Seiten sind Plugins des sozialen Netzwerks Facebook, 1601 South California Avenue, Palo Alto, CA 94304, USA integriert. Die Facebook-Plugins erkennen Sie an dem Facebook-Logo oder dem „Like-Button“ („Gefällt mir“) auf unserer Seite. Eine Übersicht über die Facebook-Plugins finden Sie hier: <http://developers.facebook.com/docs/plugins/>

Wenn Sie unsere Seiten besuchen, wird über das Plugin eine direkte Verbindung zwischen Ihrem Browser und dem Facebook-Server hergestellt. Facebook erhält dadurch die Information, dass Sie mit Ihrer IP-Adresse unsere Seite besucht haben. Wenn Sie den Facebook „Like-Button“ anklicken während Sie in Ihrem Facebook-Account eingeloggt sind, können Sie die Inhalte unserer Seiten auf Ihrem Facebook-Profil verlinken. Dadurch kann Facebook den Besuch unserer Seiten Ihrem Benutzerkonto zuordnen.

Wir weisen darauf hin, dass wir als Anbieter der Seiten keine Kenntnis vom Inhalt der übermittelten Daten sowie deren Nutzung durch Facebook erhalten. Weitere Informationen hierzu finden Sie in der Datenschutzerklärung von Facebook unter <https://de-de.facebook.com/policy.php>. Wenn Sie nicht wünschen, dass Facebook den Besuch unserer Seiten Ihrem Facebook-Nutzerkonto zuordnen kann, loggen Sie sich bitte aus Ihrem Facebook-Benutzerkonto aus.

### **Ihre Rechte**

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit und Widerruf zu.

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund eines berechtigten Interesses verarbeitet werden, Widerspruch einzulegen.

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre Datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich bei der Aufsichtsbehörde LDI beschweren, sofern wir nicht in angemessener Zeit reagieren.

Technical

Network

Europe

Technical

Textiles

Europe

© A. Thomas Buchholtz, info@bwiss.de

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen  
Postfach 20 04 44  
40102 Düsseldorf

E-Mail: [poststelle@ldi.nrw.de](mailto:poststelle@ldi.nrw.de)  
Tel: 02 11 38 42 40

4. Anwendbares Recht: Es gilt ausschließlich das maßgebliche Recht der Bundesrepublik Deutschland.

5. Besondere Nutzungsbedingungen: Soweit besondere Bedingungen für einzelne Nutzungen dieser Website von den vorgenannten Nummern 1. bis 4. abweichen, wird an entsprechender Stelle ausdrücklich darauf hingewiesen. In diesem Falle gelten im jeweiligen Einzelfall die besonderen Nutzungsbedingungen.

## Disclaimer

### 1. Limitation of Liability Contents of this website

The contents of this website are created with utmost care. However, the provider assumes no liability for the accuracy, completeness and topicality of the content provided. The use of the contents of the website is at the user's own risk. Contributions marked by name reflect the opinion of the respective author and not always the opinion of the provider. Availability of the website: The provider will endeavor to offer the service as uninterrupted as possible. Even with all care, downtime cannot be ruled out. The provider reserves the right to change or discontinue its offer at any time. External links: This website contains links to third party websites ("external links"). These websites are the responsibility of the respective operators. When the external links were first linked, the provider checked the external content to see whether there were any legal violations. At the time, no legal violations were apparent. The provider has no influence on the current and future design or content of the linked pages. Setting external links does not mean that the provider adopts the content behind the reference or link. It is unreasonable for the provider to constantly monitor these external links without concrete evidence of legal violations. However, if we become aware of legal violations, such external links will be deleted immediately. Advertisements: The respective author is responsible for the content of the advertisements, as well as for the content of the advertised website. The display of the advertisement does not constitute acceptance by the provider. No contractual relationship: Using the provider's website does not create any contractual relationship between the user and the provider. In this respect, there are no contractual or quasi-contractual claims against the provider.

### 2. Copyright

The content published on this website is subject to German copyright law. Any use not permitted by German copyright law requires the prior written consent of the provider or respective rights holder. This applies in particular to the reproduction, editing, translation, storage, processing or reproduction of content in databases or other electronic media and systems. Contents and rights of third parties are marked as such. The unauthorized reproduction or distribution of individual content or entire pages is not permitted and is punishable by law. Only the production of copies and downloads for personal, private and non-commercial use is permitted. Links to the provider's website are welcome at any time and do not require the consent of the website provider. Displaying this website in external frames is only permitted with permission. We reserve the right to correct or delete reported manufacturer data and logos or advertising pages - if necessary. No liability is assumed for erroneous data entries. Claims for compensation of any kind are excluded.

### 3. Data protection information

Declaration on the obligation to provide information (data protection declaration);  
[www.network-technical-textiles-europe.com](http://www.network-technical-textiles-europe.com)

The protection of your personal data is particularly important to us. We therefore process your data exclusively on the basis of the legal provisions (GDPR). In this data protection information we inform you about the most important aspects of data processing on our website. We also inform you about your rights as a data subject.

We ask you to read this privacy policy carefully.



Technical

Network

Europe

Technical

Textiles

Europe

© A. Thomas Buchholtz, info@bwiss.de

#### Personal Data

Personal data that you submit electronically on this website, such as name, email address or other personal information, will only be used by us for the specified purpose, stored securely and not passed on to third parties.

The provider automatically collects and stores information on the web server, such as the browser used, operating system, referral page, IP address, date and time of access, etc. This data cannot be assigned to specific persons without checking other data sources and is only used for internal system-related and statistical purposes and will not be evaluated further as long as there is no illegal use of the website.

#### Form data and contact

If you contact us via email, the data you provide will be stored by us in order to process your request and will be deleted immediately afterwards. We will not pass on this data without your consent.

We ask that you help protect your information by NOT sending us confidential information over unencrypted communications.

#### Cookies

Our website uses so-called cookies. These are small text files that are stored on your device using the browser. They do no harm. We use cookies to make our offering user-friendly. Some cookies remain stored on your device until you delete them. They enable us to recognize your browser the next time you visit.

If you do not wish this, you can set up your browser so that it informs you about the setting of cookies and you only allow this in individual cases. For more information about deleting cookies, see your browser instructions (under "Help" in the browser menu). If cookies are deactivated, the functionality of our website may be restricted.

#### Use of Facebook plugins:

Plugins from the social network Facebook, 1601 South California Avenue, Palo Alto, CA 94304, USA are integrated into our pages. You can recognize the Facebook plugins by the Facebook logo or the "Like" button on our site. You can find an overview of the Facebook plugins here: <http://developers.facebook.com/docs/plugins/>

When you visit our pages, the plugin establishes a direct connection between your browser and the Facebook server. Facebook thereby receives the information that you have visited our site with your IP address. If you click the Facebook "Like" button while you are logged into your Facebook account, you can link the content of our pages to your Facebook profile. This allows Facebook to assign your visit to our pages to your user account.

We would like to point out that as the provider of the pages, we have no knowledge of the content of the transmitted data or its use by Facebook. Further information can be found in Facebook's data protection declaration at <https://de-de.facebook.com/policy.php>. If you do not want Facebook to be able to assign your visit to our pages to your Facebook user account, please log out of your Facebook user account.

#### Your rights

In principle, you have the rights to information, correction, deletion, restriction, data portability and revocation.

You have the right, for reasons relating to your particular situation, to object at any time to the processing of personal data concerning you that is processed on the basis of a legitimate interest.

If you believe that the processing of your data violates data protection law or your data protection rights have otherwise been violated in any way, you can complain to the supervisory authority LDI if we do not respond within a reasonable time.

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit Nordrhein-Westfalen

Postfach 20 04 44

40102 Düsseldorf

E-Mail: [poststelle@ldi.nrw.de](mailto:poststelle@ldi.nrw.de)

Tel: +49 2 11 38 42 40

4. Applicable law: The relevant law of the Federal Republic of Germany applies exclusively.

5. Special conditions of use:

If special conditions for individual uses of this website deviate from the aforementioned numbers 1 to 4, this will be expressly pointed out at the appropriate point. In this case, the special terms of use apply in each individual case.